

Comenzó segundo semestre escolar en región de O'Higgins

El lunes de la presente semana más de 190 mil estudiantes de la región, retornaron a sus colegios, escuelas y liceos tras un receso de 2 semanas por vacaciones de invierno. De los 676 establecimientos educacionales, sólo 3 se reintegraron a sus funciones ayer martes 8 y hoy miércoles 9 de julio.

Con un llamado a fomentar la asistencia escolar, la seremi de Educación de la Región de O'Higgins, Alyson Hadad, informó del retorno a clases post vacaciones de invierno en la gran mayoría de establecimientos educacionales.

De acuerdo con lo informado por la autoridad regio-

nal del MINEDUC: "El lunes 7 se reintegraron más de 196 mil escolares a sus lugares de estudio; es decir, 673 establecimientos municipales, subvencionados y particulares de O'Higgins. Hay solamente 3 establecimientos que por motivo de la entrega de obras de Infraestructura retrasaron para ayer martes 8 de julio



su entrada – Colegio Tuniche de Graneros y el Colegio Municipal de Callejones de Codegua – y el Colegio de Gultro en la comuna de Olivar que abre sus puertas para el regreso de los estudiantes este miércoles 9", informó la seremi Alyson Hadad.

Cabe destacar que previo a este retorno, la autoridad se reunió con los jefes provinciales de Cachapoal, Colchagua y Cardenal Caro para realizar un monitoreo por comunas y verificar las condiciones de habitabilidad en las unidades educativas de la región.

"Hoy es un día muy importante para muchas fami-

lias porque hemos iniciado el segundo semestre del año escolar 2025 y con ello, miles de niñas, niños y adolescentes volvieron a reencontrarse para compartir y continuar aprendiendo y es precisamente este el mensaje que como ministerio queremos entregarles a las comunidades escolares: el aprendizaje lo construimos día a día en comunidad, por ello es tan fundamental la asistencia regular a clases pues ahí es donde se desarrollan nuestras y nuestros estudiantes; es en los patios y salas de clases donde se aprende a convivir y resolver diferencias", señaló la seremi Alyson Hadad.